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ФОТОРЕПОРТАЖ

У прилавка магазина 
№ 20 «Сельхозпродукты» 
очередь Сегодня на витри
нах вместе с* кооператив
ными и товары достаточно
го ассортимента, яйца, сме
тана.. торты, суп в пакетах, 
овощи Именно их в пер
вую очередь хотят купить 
люди, чтобы не ходить в 
дальние магазины. Берут 
такж е 'колбасу, гречку, коп
ченого толстолобика, мясо, 
другую кооперативную про
дукцию, которая дороже 
государственной, Впроче*. 
есть и такие, кто специаль
но приехал за ней. Одним 
еловом, сегодня покупатели 
довольны.

— Купили, что хотели, — 
Ж варят супруги Р ам азан о
вы, — С получки и аванса 
всегда сюда заходим. П рав
да, не каждый раз такой 
широкий выбор.

Да. такое изобилие в ма
газине только в последние 
дни. Заведую щ ая Н. Н. 
П олянская получила в Би- 
лимбаевскоч райпо свини
ну. На подходе _  барани
на. Нынче из Свердловска 
вернулась не порожняком 
— привезла колбасу.

— Этого количества хва
тит торговать дня на три, 
а дальше не знаю, что бу
дет, —■ говорит Н адеж да 
Н иколаевна, — вполне мо
ж ет повториться январская 
ситуация, когда за месяц 
ие поступило ни килограм
ма мяса, Итог — вместо 
плановых 55 тысяч рублей 
дали всего 48, Что ни го
вори, мясопродукты — 
главный товар,

— Мясо ли? — не со

ЗА П РЕ Т Ы  
И ОТВЕТЫ

гласна с заведую щ ей работ
ница техотдела завода СТИ 
Татьяна Валентиновна Но
викова, Ж иву в этом 
районе, магазин — самый 
близкий, ...з каждый день 
хо'жу в дальние, хотя у .м е 
н я. маленький ребенок. Но 
ведь иной рва зайдешь-, а 
на прилавках кром* кби- 
сервов. орехов и хлеба ни
чего. Да и ассортимент коо
перативных товаров небогат. 
Не всегда бывают свежие 
фрукты. Не помню, чтобы 
продавали цитрусовые. Иной 
раз купила бы детям, В м а
газине №  32, что по прос
пекту Ильича, выбор, по- 
моему, гораздо богаче.

Отчего же нет товаров, 
пользующихся спросом? В 
магазине приводят много 
причин. Во-первых, -запре
ты санэпидстанции. На тор. 
говлю свежей рыбой, на
пример. Не принимаются 
соленья, варенья у населе
ния. Хотя вполне можно бы 
организовать их проверку 
в СЭС.

Второй запрет от горко- 
опторга. С тех пор как 
магазин из ведомства рай
по перешел в подчинение 
этой организации, был ус
тановлен перечень фондо
вых продуктов, которыми 
торговать в ма разине зап 

рещ ается Не положено 
брать яйца от горпищетор- 
га. с-вежих кур. Государст
венные томаты  от коопера
тивных отличаются только 
тем, что в три раз|.аДеш ев- 
ле Но если рукяводство 
гор.коопторга их увидит на 
прилавках, заведую щ ая 
будет, наказана. На этом 
перечень запретов не кон
чается.

Третье «нельзя» возникает 
из-за нечеткой работы базы 
коопторга П риехала, напри
мер, заведую щ ая за карто
фелем —  нет в контейне
рах. Печенье, карамель — 
дефицит

— Сегодня была в Сверд
ловске, там простенькие 
конфетки чз'ть не в каж дом 
магазине, а у  нас — проб
лема, — говорит заведую 
щая, і

Небольшой популярностью 
пользуется магазин и у 
сдатчиков продуктов. Н е
удивительно. Ни объявле
ния на дверях о том, какая 
продукция сельского хозяй
ства принимается, ни заку
почных цен. Раньше, т в о 
рят. были.

Но люди не хотят пони
мать причин. Что им ссыл
ки на СЭС, горкоопторг, 
тесноту складов, когда 
помнят, какой здесь был

государственный магазин. 
П ож алуй, лучший в городе.
— Н азы вался он «Дары 

природы», — вспоминает 
пенсионерка М ария Семе
новна Лопатина — Было 
здесь то же. что и сегод
ня, только по государст
венным ценам. П родавали 
и селедку, и другую  рыбу, 
я молочные продукты к аж 
дый день. Теперь послед
ние привозят три раза в 
неделю и то на несколько 
часов. К артофель покупаем 
здесь, если повезет, а за 
маслом или маргарином 
идем в другой магазин.

— П редъявить какие-то 
особые претензии к гор- 
коопторгу не могу. Все, что 
нам дают, мы вы.бираем, — 
говорит Н Н. П олянская,
— вероятно. Очень малы 
лимиты. Спроса покупате
лей они конечно, не удов
летворяют

А вот мне бы хотелось 
предъявить. Все до одной, 
названные людьми. Н о 
предъявлять оказалось не
кому. Ирина Леонидовна 
Карбышева сегодня первый 
день исполняет обязанности 
руководителя этой органи
зации ' Только за прошед
ший год на этом посту бы
ло три предшественника. 
М ожет смож ет ответить и 
как-то исправить полож е
ние д е л ■ председатель прав
ления райпо Ю. М. М аня- 
гин?

М. САБИРОВА.
На снимках: торгует

продавец Л. Сивкова; се
годня в зале есть выбор.

Фото В. ЗОТОВА,

ВЫБОРЫ-90

ИЗБИРАТЕЛИ ГОВОРЯТ О НАБОЛЕВШЕМ
Пути претен д ен та  на депутатский м андат  привели 

6 ф е в р а л я  кандидата  в н а р о д н ы е  депутаты о б л аст 
ного Совета, с е к р е т а р я  о б к о м а  партии В. В. А н д
ри ано ва  на встречу  с и з б и р а те л я м и  на и з б и р а те л ь 
ный участок N2 15, р а сп о л о ж ен н ы й  в д в о р о в о м  
клубе  «Спутник»

Кратко излож и в  свою  програм м у ,  Владимир Вла
ди м и р о в и ч  п е р е ш е л  к ответам  ме вопросы. А их 
-было нем ал о ,  хотя изб и р а те л ей  в этот вечерн ий  
чае в клубе  с о б р ал о с ь  всего о к о л о  тридцати че 
ловек, О  чнм п р е ж д е  всего  шла речь?  Конечно, об  
экологии, о снабж ении  го р о д а ,  о  растущ ей  спеку
ляции — все это ж иво  волнует людей,

Но в р я д  ли были уместны на этом  со бр ан ии  д о л 
гие и п о д р о б н ы е  р асс к азы  о том, как плохо сра- 

* ботал  м ас т ер  тел еателье  как кого-то.. .  укусила 
б р о д я ч а я  собака

— Ие дум аю , что м не  нужно заним аться  ее- 
баками, —; с улыбкой зам ети л  В. В Андрианов. — 
Р азо б р аться  в дан н о м  случае — это заб о т а  м ест

ной власти. Но депутатский м андат  даст м н е  во з
мож ность  влиять на к о н к р е тн ы е  институты, чтобы 
искоренить саму в о зм о ж н о ст ь  такой ситуации, о  
ко то р о й  то ж е  говорили  зд ес ь ;  когда  и з -за  неисп
равности сантехники два  е лишним г о да  в ед ется  
пер еп иска  с начальником ЖКК, а с л е с ар ь  устраняет  
в конце  концов изъян за  два  часа.

П осле  встречи в «Спутнике» кандидат  в депутаты 
о бл с о в ет а  выступил в ш к о л е  №  32, где  вм есте  со 
своим со п ер н и к о м  по изби р а те л ьн о м у  округу  
А. К олпаковы м  излож и л  свою  п р о гр ам м у .  На в ст р е 
чах такж е  присутствовали п р е д с ед ат ел ь  и сполком а  
го р со вета  А, Ф, Бунаков, с ек р е та р ь  ГК КПСС В, Я, 
Основин, кандидаты в н а р о д н ы е  депутаты  г о р о д 
ского С овета  Г, А. П еретягин и Б. И. Белых,

А д н е м  В. В. А ндрианов  посетил несколько  сем ей  
первоуральцев,,  п е р ег о в о р и л  с в ет е р ан а м и  труда  о б  
их нуждах, по зн ако м ил ся  е рабо то й  го родски х  м а 
газинов,

Г. ЕГОРКИН.

Я ВЕСТИ 
С НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

П р и св оен ы  
п о ч ет н ы е  зв а н и я

Приятное известие привлекло внимание новотруб- 
ников, особенно связанных с энергетикой, в начале 
февраля. Указом Президиума Верховного Совета 
РСФ СР почетное звание «Заслуж енный энергетик 
РСФ СР» присвоено сразу трем представителям 
предприятия: электромонтерам В. Н. Крашенинни
кову и А. С. Кузнецову, главному энергетику заво
да  Ю. К. Ш арнину. Присоединяемся к поступившим 
в адрес первоуральских энергетиков поздравлениям.

Нынешнюю почту, пож а
луй, можно охарактеризо
вать одним словом — 
письма-отклики. Потоком 
поступают в редакцию рас
сказы доверенных лиц и 
членов инициативных групп 
о своих кандидатах в депу
таты, их программах, а 
такж е мнения жителей о

стоило бы там открыть м а
газин «Продукты»? «Не так  
давно появился у  хлебоком
бината киоск, торгующий 
горячим хлебом,— читаем в 
письме А. М. К ротова. — 
Это многих радовало, люди 
с удовольствием пользова
лись услугой. Н о в послед
нее время он чаще закрыт.

63 ПИСЬМА И 4 ОФИ- 
ЦИАЛЬНЫХ ОТВЕТА О 
ПРИНЯТЫХ МЕРАХ ПО
ЛУЧИЛА РЕДАКЦИЯ ГА
ЗЕТЫ ЗА МИНУВШУЮ 
НЕДЕЛЮ.

некоторых кандидатах. 
Предвыборная тематика в 
эти дни стала основной те
мой в газете.

Не забыты и темы ж и
тейские, Г. И. Ряпосов напи
сал так, прочитав материал 
«В «фирме» только муж и
ки». «Не только строить до
роги мож ет «Горняк», — 
пишет он. — Хотел бы за 
няться кооператив и реш е
нием продовольственной 
программы, да не даю т зем 
ли. Обращ ались к руково
дителям города за помо
щью. Только воз и ныне 
там. А ведь «Горняку» под 
силу создать и поднять свое 
подсобное хозяйство. Чем 
ж е плох проект? Почему не 
идут навстречу' кооперати
ву?»

Подобных «почему» в поч
те немало. П редседатель 
группы рабочего контроля 
динасового завода Г. П ат- 
ракова откликнулась на 
заметки «Сапожный бум» и 
«Проснитесь, земляки!». «К а
кие функции долж ен выпол
нять рабочий контролер? — 
спраш ивает и тут ж е отве
чает: — П роверить по на
кладным соответствие по
ступившего в магазин това
ра и проследить, чтобы он 
был весь продан. А на деле 
приходится держ ать двери 
от покупателей. Звонить в 
милицию бесполезно, хоть 
и обещал тов. Ж олобов на 
исполкоме, что сможет на
вести порядок в очереди. 
П отому считаю, что прода
ж а обуви по предприятиям
— оптимальный вариант на 
сегодняшний день: -меньше 
будет спекуляции».

Товарищ Горяйнов напи
сал, что не раз читал в га
зете о проблемах жителей 
восьмого микрорайона с 
продуктовыми магазинами. 
«Почему же их не строят,
— недоумевает он, — по
чему не ищут выхода из 
создавш егося положения? К 
примеру, магазин «Товары 
для дома» расположен не

совсем неудобно, может,

чем работает. Почему руко
водство хлебокомбината не 
заботится о том, чтобы по
любивш аяся услуга не при
носила людям огорчения?»

Н есколько слов об откли
ках на предложение газеты 
о переименовании улиц 
Ж данова. В. 3. Мельничен
ко считает, что эти улицы 
мож но назвать именами 
земляков Героев Социали
стического Труда. А супру
ги Ш ахмаевы предложили 
несколько вариантов — ули
цы Мира. Д руж бы , Чехова. 
К оролева, Гоголя и даж е 
имени артиста Свердловско
го театра оперетты М арени- 
ча. Поселок же завода 
сантехизделий назвать З а 
падным, Техническим либо 
Уральских рабочих. Спасибо 
за участие.

Прислал ответ ка публи
кацию «Трудно ж ить на 
Талицкой горе» начальник 
городского узла связи В В. 
Самойленко: «Действитель
но, в поселке до 1990 года 
не было практически ни о д 
ного телефона городской 
АТС. В настоящ ее время 
здесь построена АТС на 
две тысячи номеров, и в 
течение этого года они бу
дут установлены, в том чис
ле и в районе заправочных 
станций». П редседатель ис
полкома Билимбаевского 
поссовета Ю. Ф. Рублев 
так ответил на ж алобу ж и 
телей о плохо работающей 
колонке: «Д ля ее отопления 
дрова и уголь завезены, ре
монт печи произведен ле
том. С себя вины не сни
маю, но хотелось бы обра
титься и к жителям. П о
чему все мы видим только 
недостатки, а когда встает 
вопрос о помощи поссове
ту, хотя бы в том же ре
монте колонки за оплату, 
то никого это не касается? 
Ремонтной бригады у нас 
нет. Поэтому лишь совмест
ными усилиями нужно ре

шать проблемы поселка, уве
рен, ж алоб будет меньше»,

С. КОСТАЛЬГИНА.
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ПОДДЕРЖИВАЮ БЕЗОГОВОРОЧНО
* Т р и бун а и зб и р а т ел я

■ КОНСУЛЬТИРУЕТ ЮРИСТ
И з бирательны е  комиссии в х о д е  подготовительной 

кампании к вы б о р а м  осущ ествляю т контроль за  точ
ным и с по л нен ием  Законов  о выборах. Статья 14 З а к о 
на РСФСР «О вы борах  народных депутатов местных 
Советов народных депутатов РСФСР» пер еч исл яет  ви
ды нарушений, за  ко то р ы е  п р е д у с м о тр е н а  ответствен
ность Это препятствование с во б о дн о м у  о сущ ест?ле-  
нию избирательного  пра?а; подлог избирательных д о 
кументов; расп р о стр ан ен и е  ложных сведений о  кан
дидатах в н ародны е  депутаты; п р о в е д е н и е  агитации в 
день  вы боров ,  вм еш ательство  в деятельность  и зб и р а 
тельных комиссий. О днако  в статье не было сказано, 
какому виду ответственности по д леж ат  нарушители, а 
значит, применить е е  на практике невозм ож н о .

2 января 1990 года  вышел Указ П р ези д и у м а  Верхов
ного Совета РСФСР «Об ответственности за  нарушение 
законодательства  о вы борах  народных депутатов». Указ

В ЗАЩИТУ КАНДИДАТА
о п р е д е л и л  административную и уголовную  ответствен
ность за  пер еч исл енн ы е  выше правонаруш ения  в виде 
ш тр аф а  на гр аж дан  — д о  50 рублей ,  на должностных 
ЛИц — до  100 рублей .  А за  такие нарушения, как р а с 
пространение  ложных сведений  о кандидатах с целью  
влияния на исход вы бо р о в  и п р о в е д е н и е  агитации в 
день  вы боров  п р е д у с м о тр е н ы  исправительны е работы  
до  о дн ого  м ес я ц а  с у д е р ж а н и е м  20 процентов  з а р а 
ботка.

Закон  уж есточает  ответственность к тем  лицам, ко 
торы е  м еш аю т гр аж д а н ам  с во б о дн о  осуществлять пр а 
во избирать и быть и збран ны м  н ародны м  депутатом, 
воспрепятствуют вести пр едвы бо р ну ю  агитацию д о в е 

рен ны м  лицам  кандидатов, п р и м еняя  при это м  наси
лие, обман,  у гр о зы  или подкуп. Такие действия ква
лиф ицирую тся  как уголовны е  преступления и наказы ва 
ются исправительными рабо там и  до  двух лет или ли
ш ени ем  с во б о ды  на тот ж е  срок.

П одлеж ит  уголовной ответственности з а в е д о м о  н е 
правильный подсчет  голосов ил і неправильное  уста
новление результатов  выборов.

Остается добавить, что д е л а  о нарушениях за к о н о 
дательства о вы борах  рассм атриваю т н ар о дн ы е  судьи 
го р о дск о го  н ародного  суда в присутствии лица, при
в л ек а ем о го  к ответственности. Д ел а  во зб у ж д а ю т  пра
воохранительн ые органы  по представлени ю  соответ
ствующих избирательны х комиссий.

В. СОКОЛКИНА, 
член го р о дск о й  избирательной  комиссии.

С первого года в школе № 2 работала преподаватель математики Елена 
Дмитриевна М алышева. Сколько детей благодаря этому мудрому, душевному 
педагогу полюбили науку и профессию учителя! Пример перед вами: дочь Еле
ны Дмитриевны Марина Кирсанова — преподаватель иностранного языка, кан
дидат в депутаты горсовета.

Фото В. ЗОТОВА.

НАСТОЛЬКО стоемитель- 
но идет политизация об
щества, а гласность предо
ставляет такую возмож
ность высказывать мнение 
каждому в меру своей ком
петентности, что кандида
там в депутаты не так уж 
трудно завоевать популяр
ность избирателей рассуж 
дениями о необходимости 
радикальных изменений на
шей жизни. Но будут ли 
они подкреплены делом? У 
кандидата в народные де
путаты РСФ СР Вениамина 
Николаевича Д уева, уверен, 
будут.

Убедился в этом еще в 
1977 году, работая с ним в 
девятом цехе Новотрубного 
завода. Всего год руково
дил он тогда коллективом, 
где я был секретарем ком
сомольской организации, но 
запомнился мне на всю 
жизнь и стал образцом 
компетентного, энергичного 
и человечного руководителя.

В короткий срок в цехе 
был наведен порядок, изба
вились от многолетних хла- 
мовых завалов. Д уев сумел 
заставить всех, от рабочих 
до начальников служб, по
любить свой цех, рабочее 
место, избавиться от рас
хлябанности, беспорядка. 
Он не заменил ни одного 
руководителя, но коллектив 
оказался вдруг в совершен
но ином качестве.

По натуре своей явля
ясь эстетом, этот человек 
любит работать красиво, 
стремится, чтоб окружаю 
щим ж илось удобно, а ра
боталось с удовольствием. 
Впервые в цехе были пре
красно отделаны конторки 
для рабочие, налажен про
изводственный быт, конк
ретную заботу проявлял 
начальник цеха о каждом 
человеке. Не в его прави
лах заигрывать с кем-либо: 
говорит прямо, кто чего 
стоит, оценивая по делам. 
Я впервые тогда увидел, 
как четно решаются дело
вые вопросы, без волокиты 
н проволочек. Многие под
твердят: если Д уев сказал

«да», то напоминать ему об 
этом не надо, если — «нет», 
то не стоит упрашивать.

Прошло много лет. раз
вели нас дороги, но дело
вой, демократичный и в чем- 
то революционный стиль ру
ководства Вениамина Нико
лаевича настолько запал 
мне в душу, что я впослед
ствии много из того взял 
для себя Что-то не удает
ся воплотить в жизнь, ча
сто, как говорится, на ро 
жон приходится лезть, но 
считаю я главную линию 
жизни этого человека пра
вильной, целиком и полно
стью поддерживаю его 
предвыборную программу. 
Потому что верю в ее ре
альность и способность Д у е
ва добиться ее воплощения 
в жизнь. Он не терпит лжи, 
изворотливости и потому 
считает, например, главным 
дать возможность предприя
тиям работать устойчиво, 
производительно, без нерво
трепки. связанной с приня
тием Госкомцен и Минфи
ном подзаконных актов, 
подрывающих экономику.

Перестройка экономики, 
возвращение России поли
тической, экономической, 
культурной самостоятельно
сти с правом выхода на 
международный рынок и 
внешнеполитические акции 
— один из важных пунктов 
программы директора, ко
торый стремился к этому и 
боролся за это еще со вре
мен, о которых я расска
зал выше. Насколько я 
знаю, Новотрубный один из 
первых в стране заводов 
поставил вопрос об эконо
мической самостоятельности 
во имя блага его тружени
ков, во имя проведения 
мощной социальной полити
ки. Эти положения програм
мы мне очень близки: всю 
жизнь я боролся за эконо
мическую самостоятель
ность производственных под
разделений, за внедрение 
подрядных отношений, за 
разрушение административ
но-командной системы и

полностью поддерживаю его 
я этом.

В программе кандидата 
нет вопросов второстепен
ных. все остросоциальны. И 
во все верится. К примеру, 
кто, как не председатель 
совета директоров пред
приятий, может сдвинуть с 
мертвой точки захиревшее 
коммунальное хозяйство го
рода? Или когда В. Н. Д у 
ев говорит о детях, о соз
дании специализированной 
городской программы «Д ет
ство». обеспеченной финан
сово и материально не по 
остаточному принципу, а 
как положено в цивилизо
ванном обществе? В этой 
связи вспомнил маленький 
эпизод- который достаточно 
красноречив. Сын у меня 
родился в четыре утра, а 
в восемь часов начальник 
цеха по пути на завод ме
ня уже поздравлял... Это 
принцип его отношения к 
человеку, причем к каж до
му.

На выборах в народные 
депутаты РСФ СР я отдам 
голос за Вениамина Нико
лаевича Д уева, руководите
ля самостоятельно мысля
щего, категорического про
тивника административной 
системы. И мы должны та
ким людям помочь. Если мы 
снизу заставим рабочего эко
номически мыслить, разру
шим дикую зависть к че
ловеку, стремящемуся хоро
шо работать и хорошо по
лучать за свой труд, вытра
вим из себя Ш ариковых с 
их позицией отобрать и 
разделить, научимся азам 
экономического хозяйство
вания, чтобы знать, откуда 
что берется (а это и есть 
гласность!), а люди, подоб
ные Д уеву, станут прини
мать в Верховном Совете 
нужные для наших пред
приятий, а значит, и для 
рабочего класса законы, то 
мы двинем перестройку впе
ред!

С. Г АЛ АТ, 
председатель профкома 

завода комплектных 
металлоконструкций.

ГОЛОСУЮ ЗА ЛАПТЕВА
Я З Н А Ю  Михаила Нико

лаевича Лаптева около де
сяти лет. Наблюдал станов
ление его и как специали
ста, и как личности. И то, 
как он реализует инженер
ные знания на практике. И 
как практика обогащала 
его как инженера. Как зак а 
лялся в деле его характер, 
как росло уважение к не
му, молодому специалисту. 
у  рабочих, потому что ни
что так высоко не ценится, 
как компетентность, умение 
организовать людей, убедить 
их, повести за собой.

Все эти черты вызревали 
в Михаиле Николаевиче на 
наших глазах. Мы видели, 
н крепла у нас уверенность 
в том, что Л аптев в буду
щем — руководитель пер
спективный, ибо уже в 30 
лет черты лидера прояви

лись очень четко.. И не 
ошиблись: сегодня Михаил 
Николаевич — заместитель 
начальника одного из са
мых крупных строительных 
управлений треста. И мы не 
удивились, что именно его 
коллектив СУ-4 выдвинул 
кандидатом в народные де
путаты РСФСР.

На встречах всех трех 
кандидатов в депутаты с 
избирателями во Дворце 
культуры и техники Н ово
трубного завода Михаил 
Николаевич выступил с 
очень емкой и четкой про
граммой. Он не только на
звал, как говорится, сегод
няшние болевые точки го
рода, области, республики, 
но и предложил пути их 
лечения. Мне показалось, 
что своей открытостью, зн а
нием поставленных проб

лем, четкими ответами на 
заданные вопросы М. Н. 
Л аптев завоевал симпатии 
зала. При всем моем глу
боком уважении к кандида
там в депутаты В. Н. Д уе
ву и Н. П. Павловой хочу 
все же сказать, что в со
ревновании с ними Михаил 
Николаевич выглядел на 
хорошем уровне, ибо все по
знается в сравнении. На его 
весах еще и молодость, 
энергия, огромное желание 
служить людям, действенно 
участвовать в преобразова
ниях. Поэтому я призываю 
в день выборов отдать го
лоса за Михаила Н иколае
вича Л аптева.

Л. ПУТЫРСКИЙ, 
бригадир управления 

треста
Уралстальконструкцня, 

доверенное лицо.

МЫ НУЖДАЕМСЯ В ДОБРОТЕ
Г А ЗЕ Т А  недавно расска

зала о кандидате в народ
ные депутаты РСФ СР 
Н. П. Павловой. Д а, все 
возможное делает Н а
деж да П авловна, чтоб 
дети учились в нормальных 
условиях, в теплых непере- 
груженных классах, в одну 
смену, а в свободные ча
сы могли заниматься гим
настикой и плаванием в 
бассейнах города. Все это 
так.

Мы же считаем нужным 
рассказать еще об одной 
стороне деятельности Н а
дежды Павловны: об отно
шении ее к ветеранам пе
дагогического труда.

Никогда еше учителя, 
ушедшие на заслуженный 
отдых, не пользовались та
ким вниманием. Работает 
Н адеж да Павловна недав
но, а уже успела узнать, 
как ж ивут ветераны, в чем 
они нуждаются.

Пришли мы как-то в гор
ком союза узнать, где мож
но полечиться и отдохнудь.

Не прошло и недели, как 
нас пригласили получить 
путевки. Вручая путевки, 
Н адеж да Павловна попро
сила: «Передайте, пожалуй
ста, Щ ахмаевой, пусть при
ходит. Ж ивет одна в хо
лодном доме, пусть поедет, 
отдохнет, полечится». Толь
ко в декабре в Талице по
правили свое здоровье в 
профилактории - санатории 
восемь учителей, в январе 
еще пятеро. А те, кто не 
мог поехать, особенно участ
ники войны, подлечатся в 
местных профилакториях.

Есть учителя, которые 
добросовестно и много тру
дились, а когда уходили на 
заслуженный отдых, не по
лучили медаль «Ветеран 
труда». Н адеж да Павловна 
исправила ошибки админи
страции: медали вручены.

С октября прошлого года 
группа ветеранов три раза 
в неделю занимается гим
настикой и плаванием во 
Дворце водных видов спор
та (большую часть оплачи

вает горком сою за).
П роводятся ли встречи 

участников войны или вехе- 
ранов-женщин 8 М арт?, 
празднование Д ня учителя, 
во всякое мероприятие вкла
дывает Н адеж да Павловна 
душу, каж дая  такая встре
ча — праздник.

Дефицит в наши дни мы 
испытываем во всем, а в 
дефиците внимания к чело
веку, в чуткости и доброте 
мы нуждаемся не меньше, 
а, пожалуй, больше ьсего, 
поэтому постоянное внима
ние, такт, неизменная при
ветливость Н адеж ды  П а в 
ловны особенно дороги.

И это уже даст нам пра
во утверж дать, что це 
ошибутся избиратели в 
своем депутате, если они 
отдадут голоса за Н адеж ду 
Павловну Павлову.

«. ЗЫРЯНОВА,
А. ЦВЫХ,

Т. ГЕРМАН,
3. ЖЕЛОБОВА, 
другие ветераны 

педагогического труда.



АКТУАЛЬНО

НОВОЕ 
В ЭКЗАМЕНАХ
Выпускные и пер ев о д н ы е  

э к з - м е н ы — важный и тр у д 
ный момент. Труден он не 
только  из-за  н е о б х о д и м о 
сти подытожить изученный 
м атериал .  Нужно быть го
товыми к э к з ам е н ам  и в 
психологическом плане. В 
связи  с этим вводятся не
к о то р ы е  новые м ом ен ты  в 
их проведении.

В 9 классах будет  два  о б я 
зательны х эк з ам е н а  по рус
ском у  языку и м атем атике  
(о ба  письменно),  и два — 
по вы бору ученика. На вы
б о р  предлагаю тся  устные 
эк зам е н ы  по русском у я зы 
ку, литературе ,  геом етрии ,  
ф и з и к е ,  химии, биологии, 
г ео гр аф и и ,  истории, иност
р анн ом у  языку, основам  
Советского  государства  и 
права.

В 11 классах дневных 
ш кол  учащ иеся  сдаю т пять 
эк зам ен о в .  Из них о б я з а 
т ельны е  литература  (сочи
нение),  алге б р а  и начала 
ан али за  (письменно),  исто
рия и о б щ ес т в о в е д е н и е  и 
два  — по вы бору  ученика. 
На в ы бо р  предлагаю тся  
устные эк зам ен ы  по л и тер а 
туре,  геом етрии ,  ф изике ,  
астрон ом ии ,  химии, б и о л о 
гии, иностранному языку, 
о сно в ам  инф орм атики  и 
вычислительной техники.

Н ек о то р ы е  изм енени я  ка
саются и сам ого  п оряд ка  
п р о в е д е н и я  экзам ено в .  Так, 
24— 25 м ая  будет  о б ъ я в л е 
но 5— 6 открытых тем  для 
эк з а м е н а  по л и тературе  (со 
чинение) в 11 классе  — 
дл я  творческой  подготовки 
учащихся Пакеты с текста
ми Министерства народного  
о б р а зо в а н и я  могут быть 
вскрыты и использованы  по 
ж еланию  учащихся. На все 
устные эк з ам е н ы  р асп р о с т 
раняется  порядок ,  при ко
т о р о м  эк зам ен  м о ж ет  быть 
п р о в е д е н  по би летам , в 
ф о р м е  с о б ес е д о в ан и я ,  за 
щиты р е ф е р а т а ,  индивиду
ального с о б ес е д о в ан и я  по 
о тдел ьн ы м  с ам о сто я тел ь
ным и углубленно и зучен
ным пр о б лем ам )  сам о с то я 
тельно прочитанным п р о 
и зве д е н и я м  и т. д.

Э к за м ен  по вы бору  — 
русский язык (9 класс). Он 
м о ж е т  быть п р о в е д е н  в 
ф о р м е  зачета  в течение  
второго  полугодия, во в р е 
м я  о бщ ествен но го  смотра  
знаний, с о беседо в ан и я ,  з а 
щиты р е ф е р а т о в .  П р и зе р а м  
городских  олим пиад,  участ
никам научно-практических 
к о н ф е р ен ц и й  (чьи выступ
ления  и работы  были о т м е 
чены ком иссиям и и ж ю ри  
в п р еделах  первых трех 
мест) эк зам ен ы  могут быть 
зачтены автоматически и с 
оц енкой  «отлично» по р е 
ш ению  совета школы. Уча
щ им ся,  вы бравш им  в 9 
классе  эк з ам е н  по г е о г р а 
фии, истории, ф изике ,  хи
мии, биологии, могут быть 
автоматически зачтены эк 
зам ены , если ре б я та  ц е л е 
направленно заним аю тся 
данны м  п р е д м е т о м  в к р у ж 
ках, секциях, объединениях  
и клубах внешкольных уч
р е ж д ен и й  и имею т уже 
теоретически  и практиче
ски значим ы е результаты.

Все вопросы  по поводу 
переводны х  экзам ено в  р е 
шаю тся советом  каж дого  
учебного  завед ени я  и ут
в ер ж даю тся  городски м  со 
ветом  по нар о дн о м у  о б р а 
зованию.

Н адеем ся ,  что то новое, 
что ж дет  ш кольников при 
проведен ии  эк зам ен о в ,  по
зволи т  Им полнее  раскрыть 
свои в озм ож ности  и спо
собности

В. ПОПОВ 
заведующий гороно

* Заметки с конференции городского отделения ВООПИиК
Вначале был потрясаю

щий фильм! О разрушении 
исторических памятников 
Москвы в тридцатые годы. 
Под озорные и веселые ча
стушки Демьяна Бедного: 
«Теперь мы сносим — го
ря мало!.. И дут на чудо- 
новостройки святых разва
лин кирпичи...» Об этой 
кровоточащей ране в био 
графин страны можно пи
сать долго. Но былого уже 
не восстановишь. Могут 
быть только копии.

— После увиденного мол
чать и одновременно кри
чать хочется, — сказал в 
тишине зала, когда заж егся 
свет, зав. отделом культу
ры горисполкома М. А. 
Хусаенов. А дальше все 
чувства и помыслы собрав
шихся уже были устремле
ны к родному городу, к на
шим поселкам и деревень
кам. Ведь и их тоже опу
стошило за многие годы 
разрушительство. Под 
псевдореволюционным л о 
з у н г о м  «Уберем старье, по
строим новье!»

— Загубили историю... — 
резко и выстраданно про
изнес краевед Ю. А. Д ун а
ев. — Потеряли почти все, 
чем были богаты город и 
'район.

Ломать— не строить
Отчетно-выборная конференция городского отделения Всероссийского общ е

ства охраны памятников истории и культуры проходила в... пустом зале ДК 
«Строитель». На призыв принять участие в обсуждении злободневной темы ма
ло кто откликнулся. Равнодушие первоуральцев к своему прошлому просто по
раж ает! Известный скептицизм к обществам нашим, долгие годы лишь соби
рающим членские взносы, здесь неуместен ВООПИиК (а  подобное общество 
существовало даж е в царской России) уже принес немало практической поль
зы в деле сохранения российской истории, а в последнее время решительно ме
няет формы работы, приближается к живому делу.

Говорили о Билимбае. Об 
остатках бывшего Строга
новского чугунолитейного 
завода и Свято-Троицкой 
церкви («Стоять бы ей в 
Ленинграде», — заметил 
как-то один из приезжих, 
доктор искусствоведения из 
Ленинграда). О Михайло- 
Архангельской церкви в 
Нижнем Селе и перво
уральской, Петра и Павла, 
снесенной решением город
ского Совета в 1974 году. 
И в Билимбае, и в П ерво
уральске еще скромно сто
ят здания, которые пред
ставляют интерес е точки 
зрения истории и архитек
туры. Их мало, но они есть!

Чтобы их сохранить, 
нужна комплексная и конк
ретная программа. Ее прио
ритеты на конференции бы
ли обозначены. В частности, 
очень непросто наполнить 
старую 'ф орму новым содер
жанием. Понравилось дело
вое предложение начальни
ка производственно-техни
ческого отдела управления 
треста Уралстальконструк- 
ция В. Антипина. Взяв за 
основу идею, примененную 
на строительстве музея 
изобразительных искусств в 
Свердловске, он предложил 
провести реконструкцию 
«красной» школы в восьмом 
микрорайоне. С созданием

в ней городского историко
краеведческого музея с вы
ставочным залом.

Кстати говоря, это пред
ложение было решено запи
сать как наказ кандидату 
строителей в народные де
путаты РСФ СР М. Н. Л ап 
теву.

О музеях, как патриотиче
ском деле, вообще нужно 
вспоминать чаще! Есть ведь 
у нас в районе по-своему 
уникальные музеи: хлеба — 
в школе №  28, леса — на 
Северке, музей им. Чапаева 
в школе № 6, спортивной 
славы —в школе № 1 и т. д. 
Д обрую  память оставил о

себе В. А. Дроткевич. ста
рейший журналист «Под- 
знаменки», собрав богатые 
фонды для музея в Билим
бае.

И все же музеев должно 
быть гораздо больше! Под 
открытым небом (путем 
создания своеобразного ис
торического городского скве
ра по аналогии со Сверд
ловском), в школах, на 
предприятиях и в учреж де
ниях. «Современный музей, 
— справедливо заметил 
М. А. Хусаенов, — это и 
центр общения на базе ис
тории, то есть без черт клу
ба его сегодня уже нельзя 
представить».

О Доме уральского фоль
клора и быта по улице Ле
нина. 65 говорили его опе
куны С. Саблин и А. Мдля- 
мов. Ребята заняты  хлопо
тами по заготовке леса для 
реставрации дома. Эту ра
боту нужно провести до 
весны. Но не хватает 
средств. Пишу и думаю, по
чему же у нас всегда на
ходятся средства на управ
ленческие конторы.

Не нахожу ответа...
• В. ГУБАЧЕВ, 

член городского совета 
ВООПИиК.

СОЦИАЛЬНЫЙ р а к у р с *  Строки 
из писем

Ещ е  очень ч а сто  м ож но н аб л ю д ать  на п р е д п р и я ти 
я х , в сам ом  городе ж е н щ и н  в сп е ц о в к а х . С о тн и  и х  т р у 
д я т с я  на вредном п р о и зв о дстве  ф и з и ч е с к и  тя ж е л о м , 
по см ен н о . И х о тя  е с ть  р е ш е н и я  п р а в и те л ь с тв а  об о гр а 
ни чени и  и с п о л ь зо в а н и я  та к о го  и х  т р у д а , до его  п р е тв о 
р ен и я в ж и зн ь  д ал е ко  Д е п у та т  го р о д ско го  С о вета  
Л . Т . В а с и ч к и н а , в о з гл а в л я ю щ а я  ко м и сси ю  по о хр ан е  
тр у д а  и б ы та  ж е н щ и н , к р и ти ч н о  о ц е н и в ае т р а б о ту  ее 
член ов . «П роверен  ряд п р е д п р и я ти й , — р а с с к а з ы в а е т  
он а , — все мы с та р а л и с ь  х о ть  к ак-то  о б л е гч и ть  у с л о 
вия тр у д а  н а ш и х  ж е н щ и н . Но, с о гл а с и т е с ь , м ного  ли 
мог д е п у т а т  с д е л а ть , если  н ет у  него  н и как о й  в л а сти ?  
Х о тя  с д в и ги , п у с т ь  и н е б о л ьш и е , но б ы л и . К  п р и м е р у ,

д о б и л и сь , ч тобы  ж е н щ и н ам -ж и в о тн о в о д а м  с о в хо за  « Б и . 
ти м с к и й »  в свое врем я о р га н и зо в ал и  в кр асн о м  у го л к е  
к о м н а ту  о тд ы х а , п р и в о зи ли  т у д а  го р ячее  п и та н и е , 
о тк р ы л и  небольш о й  м а га з и н . Р я д  м ер о п р и яти й  сделан  
и на Н ово трубно м  зав о д е . По мере с в о и х  возм о ж н о стей  
к а ж д ы й  д е п у т а т  с та р а л с я  д о б и ть ся  н ам еч ен н о го .

Н ад е ем ся , если  в л а с ть  у  б у д у щ е го  С о в е та  б у д е т  ре
ал ь н о й , р е з у л ь та то в  м ож но д о б и ть ся  весомей И рабо
ты  у  та к о й  к о м и сси и  — н е п о ч аты й  к р а й .

На с н и м к а х  В . Зо то в а  и С . Б а та л о в а  вы в и д и те  н а ш и х  
ж е н щ и н  в п о в с е д н е в н ы х  р аб о ч и х  с п е ц о в к а х  и зо ли р о в 
щ и к а  и м о н тер а  п у ти .

«Забарахлил  мой «М оск
вич-412». Обратился  в «Ав
тосервис». Бригадир по р е 
монту машин А. Усольцев 
сразу  ж е приступил к р а б о 
те. Четко, слаж енно вм есте  
с ним трудился слесарь
А. Копылов. И сделали все 
хорош о. С пасибо им».

С. КОРШ УНОВ, 
инвалид.

«Хочу низко поклониться 
м ед и к а м  Билимбаевской 
больницы, осо бен но  Т. В. 
Елохиной, вернувш ей мне 
жизнь. Очень помогли мне 
в восстановлении сил и 
ф е л ь д ш е р ы  «скорой п о м о 
щи» А. А. Лесович, С. П. 
Катаева, В. Н Киселева, 
п р и езж авш и е  ко м не  не 
один р а з  в день».

3 . ЗУЕВА , 
ветеран труда.

«Давно хочу поб лагода 
рить водителей автобусов 
м арш рутов  №  5 и 12. О б 
щ ественны м  транспортом  
приходится пользоваться  
еж е д н е в н о  с детьми. Очень 
внимательные люди трудят
ся на этом  марш руте» .

ГА РАЕВА , 
жительница п. Динас.

■ ПЬЯНСТВУ — БОЙ

МОРЕ ПО КОЛЕНО
Подведем черту ушедше

го гида. Оперативная обста
новка в городе остается 
сложной. На 25,1 процента 
увеличилось количество уго
ловных преступлений, из 
них 384 совершили лица в 
нетрезвом состоянии. Это 
убеждает, что борьба с 
пьянством, алкоголизмом и 
самогоноварением снижена 
необоснованно.

Городская комиссия по 
борьбе с ‘ пьянством при 
горисполкоме за весь 1989 
год рассмотрела лишь четы
ре магеоиала, а с июля 
комиссия бездействовала. В 
прошедшем год^ она не з а 
слушала ни одного руково
дителя предприятия, где со
вершенно отсутствует или 
плохо проводится противо
алкогольная работа. Хотя 
были направлены информа
ции о неудовлетворительной 
работе комиссий по борьбе 
с пьянством пассажирского 
ДТП, цеха № 9 Н овотруб
ного завода, мясоперераба
тывающего, молокозавода,

авторемзавода, автоколонны 
№ 7. Однако с руководите
лей не спросили, и положе
ние дел здесь не измени
лось. На рассмотрение ко
миссий по борьбе с пьянст
вом и товарищеских судов 
на предприятия было нап
равлено 1734 материала, 
ответы о принятых мерах в 
ГОВД поступили лишь на 
962 нарушителей.

На Новотрубный завод 
для рассмотрения в товари
щеские суды и комиссии по 
борьбе с пьянством было 
направлено 580 материалов 
на нарушителей обществен
ного порядка, ответов о 
принятых мерах поступило 
лишь на 381. Не лучшим 
образом реагируют рудо
управление. трест У ралтяж 
трубстрой, управление Урал
домнаремонт, завод сантех- 
изделий.

О какой принципиально
сти и требовательности к 
подчиненным может гово
рить руководитель, который 
сам является нарушителем

общественного порядка? К 
сожалению, их число в 
І989 году на 32 процента 
увеличилось. Так, В. А. Но
сов, мастер управления 
треста Востокметаллург- 
монтаж, в пьяном виде за 
держан у ресторана «Га
лактика», мастер цеха № 1 
НТЗ Г. М. Ноговицин пья
ный шел, падая, по улице 
Комсомольской, зам. на
чальника цеха № 5 НТЗ 
В Г. Ходырев задерж ан в 
таком же состоянии на 
проезжей части дороги. 
Зам начальника участка. 
«Советский кооператор»
С. Г Копылов в пьяном ви
де задерж ан по улице 
Трубников, инженер цеха 
№ 36 НТЗ М. А. Колмаков 
пьяный находился в общ е
житии по улице Герцена. 
Все они доставлены в ме
дицинский вытрезвитель.

Ослабление противоалко
гольной работы незамедли
тельно сказалось и на ро
сте пьянства на производ
стве. В 1989 году на 47,5 
процента увеличилось коли
чество л иц / доставленных в 
медицинский вытрезвитель 
с территорий предприятий, 
и непосредственно с рабо
чих мест. В. ‘Е. Осохолин, 
электрик хлебокомбината,

В. В. Ершов, сварщик хле
бокомбината, Е. И. Вохмя- 
ков, слесарь этого же пред
приятия, распивали спирт
ные напитки на рабочем 
месте. Они были доставле
ны в медицинский вытрез
витель. В. Ф. Мухамадиев, 
аппаратчик цеха №  5 
«Хромпика», в пьяном виде 
спал в цехе №  1 Н овотруб
ного завода, маркировщик 
цеха № 1 НТЗ Н: С. Н ага
ев доставлен в медицинский 
вытрезвитель со своего ра
бочего места.

Вызывает серьезную тре
вогу рост пьянства среди 
женщин За прошедший год 
133 женщины были достав
лены в медицинский выт
резвитель и 581 стоит на 
учете как хронические ал 
коголички.

На протяжении длитель
ного времени пьянствует 
Н К Лапшина, 14 раз до
ставлялась в медицинский 
вытрезвитель, состоит на 
учете как хроническая алко
голичка, не работает, от ле
чения уклоняется. С раннего 
детства ее дочь Людмила 
видела отрицательный при
мер. И вог печальный ре
зультат: в 20 с небольшим 
она уже хроническая алко

голичка, ранее судима, три 
раза доставлялась в меди
цинский вытрезвитель, пьян
ствует вместе с матерью.

Не снижается число не
совершеннолетних, достав
ленных в медицинский выт
резвитель. В прошедшем го
ду 49 посетили вытрезви
тель и 178 человек привле
чены по Указу от 15.05.85 г. 
В январе 1990 года из 
восьми несовершеннолетних, 
доставленных в медицинский 
вытрезвитель, пятеро — 
учащиеся ГПТУ № 69.

Расцветает в городе спе
куляция ликеро-водочными 
изделиями. За 1989 год 70 
человек были привлечены к 
административной и уголов
ной ответственности за по
добные правонарушения.

В течение года 744 води
теля в нетрезвом состбянии 
были задерж аны  за рулем. 
32 дорожно-транспортных 
преступления совершено по 
вине пьяных водителей.

Так что успокаиваться 
нам рано.

Н. ВОРОПАЕВА, 
начальник кабинета 

профилактики
Первоуральского ГОВД, 

старший лейтенант 
милиции.
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ЧТО ОПРОС 
ПОКАЗАЛ

Какому вилѵ досуга от
дают предпочтение нов-о- 
трубники? Что нужно сде
лать чтобы расширить диа
пазон видов отдыха рабо
чих? Этими и другими воп
росами задавалась социоло
гическая служба НТЗ. на
чиная очередное социологи
ческое исследование, заказ
чиком которого выступил 
профком предприятия.

Всего опрошено около 
восьмисот человек. Резуль
таты. как сообщил началь-

«ЧЕРНЫЙ
ТЮЛЬПАН»

Ровно год назад послед
ние советские солдаты поки
нули афганскую землю. Под 
девятилетней. . «странной» 
войной подведена черта. 
Значит ли это, что мы 
должны забыть о ней? Нет 
— так считают секретарь 
комитета ВЛКСМ Н ово
трубного завоза А. Титов, 
сам бывши), «афганец», и 
;го единомышленники. Имен
но эта незаживаю щ ая рана

ОТ ПИСАТЕЛЯ 
НА ПАМЯТЬ

«Славным мальчишкам и 
девчонкам города Перво
уральска. Д арю  свою новую 
книжку и желаю всем вам* 
м о и ’юные друзья, жизни 
радостной н по-человечески 
победоносной», — написал 
московский писатель Вла
димир Разѵмневич членам 
совета чапаевского музея 
школы № 6. Это не пер
вая книга, полученная ребя
тами от писателя. А по од
ной из них — «Чапаята» —

Боланд из «Мастеря и
Маргариты», Кушак из 
«Утиной охоты», Осип из 
«Ревизора», Оскар Борисо
вич из «Бумажного пате
фона» и, конечно, зам еча
тельный Бармалей из «Ай
болита»... —; долго еше 
можно перечислять роли, 
сыгранные актером театра

ДОМ  
НА УЛИЦЕ 
ПАРТИЗАН

ник отдела социологических 
исследований А. Ф. Бехте- 
миров. не очень обнадежи
вают. На первых местах у 
опрашиваемых стоят пас
сивные виды отдыха: чте
ние зрелищные мероприя
тия хождение в гости. 
Занятие физкѵльтурой
респонденты поставили на 
одиннадцатое место, а в
художественной самодея
тельности участвуют лишь 
четыре процента опрошен
ных.

Сейчас результаты опро
са обобщаются в профкоме, 
что позволит внести конк
ретные предложения по ор
ганизации досуга заводчан.

подтолкнула новотрубников 
поддержать идею создания 
городской Книги памяти, 
куда вошли бы воспомина
ния, документы участников 
афганских событий. А в 
этот вечер ребята обсуж да
ли эскизы памятника погиб
шим землякам. По общему 
мнению, лучший эскиз пред
ставил В. Семенов, ху
дожник цеха №  22 НТЗ. 
На гранитной плите — чер
ная лента. Из звезды у 
подножья плиты вместо 
пламени вырываются четы
ре тюльпана.

в школе поставлен спек
такль. »

Сейчас Андрей Фролов, 
Иван Бажин и другие чле
ны со-вета музея готовятся 
к встрече с друзьями из 
кана щекой школы-интерна
та. У земляков легендарного 
Василия Ивановича тоже 
есть музей, и с первоураль
цами их связывает дружба 
и переписка. Во время по
следней декады чапаевской 
славы в школе № 6 
обновились экспозиции му
зея. И юные чапаевцы 
приглашают к себе всех, 
кому дорого имя героя 
гражданской войны.

«Вариант» Львом Юшко
вым. Кстати, 10 февраля 
театр отметил 3-летие свое
го существования. Л ев Юш
ков по возрасту в труппе 
старше всех. Это характер
ный актер, которому оди
наково хорошо удается и 
трагедия, и комедия. Глав
ное—что все его роли за 
помнились нам, среди них 
нет ни одной проходной..

Только что Лев Юшков 
сдал сессию в Свердловском 
театральном институте, где 
он учится на первом курсе.

В поселке Новоуткинск на 
улице Партизан есть дом, 
добротный. двухэтажный. 
Старожилы помнят, что в 
нем родилась и выросла 
известная уральская писа
тельница Ольга Ивановна 
Маркова, крестным отцом 
которой в литературе был 
Максим Горький. А вот зн а . 
ет ли об этом молодежь? 
Очень немногие. Почему бы 
на доме не установить ме
мориальную доску? Ж итель
ница поселка воспитатель 
детского сада Надежда 
Александровна Дерябина не 
раз выступала с такой ини
циативой на заседаниях по
селкового Совета. В разные

годы на разных уровнях 
решался этот вопрос, в том 
числе и в свердловском от
делении Союза писателей, 
СССР. Но до сих пор ви
сит в воздухе.

Многое связывает Ольгу 
Ивановну и с П ервоураль
ском Перед войной она 
учительствовала в Билим- 
бае. в 1941 году препода
вала литературу в ремес
ленном училище № 6, даже 
была в нем замполитом. 
Об этих годах она написа
ла в своей последней пове
сти «Темные ночи» Ново- 
трубники стали героями ее 
незавершенного романа, 
главы из которого печата
лись в журнале «Урал».

Увековечить память писа
тельницы на ее родине — 
наш-духовный долг.

Г. ГРИ ГО РЬЕВ  
О СТАРОСТИНА.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 13. 14 февраля «ЗА П РЕ 
КРАСНЫХ ДАМ». Сеансы: 9 П , 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 13, 14 февраля «ВОЛШ ЕБНАЯ 
ЛАМПА АЛАДДИНА». Сеансы. 11. 13. 15 час. «МАНЧ
Ж УРСКИ Й  ВАРИАНТ». Сеансы: 9, 17, 19. 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 14 февраля 
«БРЫ ЗГИ  ШАМПАНСКОГО» Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 13 февраля 
«И НТЕРДЕВОЧКА» (2 серии, дети не допускаются). 
Сеансы: 18, 20-30.

Клуб Трудпоселка, 13 февраля «ЭДИТ И МАР
С ЕЛЬ» (2 серии). Сеансы: 18-30, 21 час.

И ЗВЕЩ ЕН И Е 
14 февраля в 9 часов во Дворце культуры ц 

техники Новотрубного завода состоится семинар 
пропагандистов системы политической учебы и 
школ народных контролеров.

Народные контролеры занимаются в зале з а 
седаний горкома партии,

Кабинет политпросвещения 
горкома КПСС.

Дворец культуры и техники 
Новотрубного завода

У НАС В ГОСТЯХ 
М АСТЕР ПСИХОЛОГИЧЕСКИХ ОПЫТОВ 

ГИПНОТИЗЕР СВЕТЛАНА СЕМ ЕНОВА 
(г. Ленинград)

В п р о г р а м м е  — массовый гипноз при уча
стим зрителей:

прогулка на пароходе ,  
по сещ ени е  зооп арка ,  
наводнение  на сцене, 
встреча с известными артистами, 
внуш ение против курения, 
укреп лени е  сна, памяти.
Встрече сеетомтс* 17 феераля в 18 часбв. 
В и л е ты  п р о д а ю тс я  в кассах Д в о р ц а  и у р а с 

пространителей,

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ СРЕДНЕЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ 

УЧИЛИЩЕ № 7
О БЪ Я В Л Я ЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ 

НА 1990— 1991 УЧЕБНЫ Й  ГОД ѵ
на базе 8 классов

#  Плит-очник-мозаичник,
§ каменшик-монтяжник-сваршик, 

столяр строительный,

слесарь по ремонту промышленного обору
дования,

Ф  слесарь строительный,
§ электрогазосва ршик, 

электрослесарь,
#  машинист мостовых, башенных и козловых 

кранов,
Щ а р м а т  рщик-сварщик.
Все принятые на обучение с 8-летним образо

ванием обеспечиваются бесплатным питанием и 
обмундированием. В период производственной 
практики получают 50 процентов в виде возна
граждения от заработной платы. Иногородним 
предоставляется благоустроенное общежитие.

Училище располагает хорошей материально- 
технической базой. Хорошо оборудованы кабине
ты общ еобразовательных дисциплин, спецпредме. 
тов. Оснащенность кабинетов позволяет прово
дить уроки на высоком уровне. Имеются обору
дованные мастерские училища, где учащиеся по
лучают первоначальные навыки.

В училище есть библиотека, два спортивных 
зала. Работаю т спортивные секции: лыжная, лег
кой атлетики, волейбольная баскетбольная ,' 
классической борьбы, многоборья ГТО, хоккея с  
мячом.

Для желающих заниматься художественной са
модеятельностью — фольклорный коллектив. Те
атральная студия, кружок современного танца. 
Есть фотокружок, туристский, кружок чеканки.

Для поступления необходимы следующие доку
менты:

заявление от поступающего, и водителей, 
паспорт или свидетельство о рож дении/ 
справка с места жительства о семейном поло

жении,
свидетельство о 8-летнем образовании,
характеристика
12 фотографий размером 3x4.
Н ачало занятий 1 сентября.
Адрес училища: г. Первоуральск, ул. Гагари

на 77, СПТУ-7. автобусы №  1, 11. 13, 12 до 
остановки «СПТУ-7». Телефоны: 2-50-75,
2-51-24

КЛУБ ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА
С 14 февраля с 18 до 2Т часа открыт ПРО- ~ 

КАТ ВИДЕОКАССЕТ по госрасценкам, работ
никам производственного объединения «Хром
пик» предоставляю тся льготы.

Дворец спорта имени 50-летия ВЛКСМ
13— 16 ф е в р а л я  п р о в о д и тс я  п е р в е н с тв о  В Д Ф С О  

п р о ф с о ю з о в  с р е д и  ю н о ш е й  и д е в у ш е к  по ф и 
гу р н о м у  ка та н и ю , С о р е в н о в а н и я  п р о в о д я тс я  По 
о д и н о ч н о м у  к а та н и ю , п а р н о м у  к а та н и ю  и с п о р 
ти вн ы м  та н ц а м .

В п р о гр а м м е  со р е в н о в ан и й  —  о р и ги н а л ь н а я  и 
п р о и зв о л ь н а я  п р о гр а м м ы .

Н ач ал о  со р е в н о в ан и й  в 16 часов .

Видеозал ЗКМ К. 13 февраля «СТАЛЬНАЯ ЗАРЯ». 
Сеансы 18, 20 час «ЦАРИЦА НОЧИ» (дети не до
пускаются) в 22 часа.

Видеосалон клуба им, В И. Ленина. 13 февраля 
«АМ ЕРИКАНСКИЙ КИН ЗЯ»-3 в  19 часов, «КОШ МАР 
НА У Л И Ц Е Б Я 30В »-3  в 21 час.

Видеосалон кафе «Лель» (остановка автобусов «Ж /д 
вокзал», ул. Урицкого, 1). 13 февраля в 20 часов 
«БЕЗЖ А Л О С ТН Ы Е ЛЮ ДИ », в 22 часа «П О Л И Ц Е Й 
СКАЯ АКАДЕМИЯ»-3, в 24 часа «ДРЕВ Н ЕЙ Ш А Я  
ПРОФЕССИЯ».

Клуб трезвости 
«Оптималист» в «Кристалле»

НАВИРАЕТ О ЧЕРЕДН УЮ  ГРУППУ ПО ИЗВАВЛЕ- 
НИЮ ПО М ЕТО ДУ Г. А ШИЧКО ОТ УПОТРЕБ
ЛЕНИЯ АЛКОГОЛЯ И КУРЕНИЯ

(б е з  м е д и к а м е н то в  и ги п н о за )
П е р е д  н а ч ало м  зам яти й  б е с е д а  со  с л у ш а те л я 

ми п р е д ы д у щ и х  гр у п п , гд е  вы  м о ж е те  у б е д и ть 
ся я э ф ф е к ти в н о с ти  м е то д а .

Оплате в день занятий. Начало занятий 14 
ф е в р а л я  в 18 «асов по ул. Гагарина, 24-е в крае- 
ном угопне Ж КК УТТС.

Телеф оны  для  справок  2-60-67 и 2-28-52.

(кр е м е  1 го  и п о сл едн его
э та ж е й ). О б р а щ а ть ся : ...ПР- 
К о см о н а в то в , З а ,  кв  70 в 
лю бое врем я

М Е Н Я Е Т С Я  о д н о ко м н ат
н ая  ко о п е р а ти в н ая  к в а Р ’ И- 
ра 13 кв м (п о л н о сть ю  о п 
ла ч е н н ая ) на к в а р ти р у  бо
льш ей  п лощ ади  без ком п ен 
сац и и  О б р ащ ать ся ! у л  Ем- 
ли н а  12 — 36 после 16 ча*

М Е Н Я Е Т С Я  г й о м н э т н а я  
кв а р ти р а  новой п л ан и р о в ки
28 .4  кв  м с, ло дж ией  на 7-м 
э та ж е  в 9 -этаж н ом  доме а 
г , В О Л Ж С К И Й  В о л го гр ад ско й  
о б л асти  на 3 -ко м н атн ую  или 
2 -н о м ч этн ую  в П ер в о ур а ль  
сне, ж е л а те л ь н о  в новом 
районе или  в Т е х гб р о д е , 
З в о н и ть  2-90-60,

М ЕН Я Ю  две о д н о ко м н ат
ны е  к в а р ти р ы  (ѵл К о м со
м о л ь с к а я , 15 а . 2-й э т а ж ,
18.4 к в . м , новая и ѵл В э . 
т у т и н а . 55 а , 4-й э т а ж , 17 
кв . м) на 3 к о м н а тн ую  или 
2 -и о м н атн ую  ста р о го  ти п а . 
З в о н и ть  по те л . 2-55-20.

М Е Н Я Е Т С Я  2 н о м н атн ая  
к в а р ти р а  с та р о го  ти п а  на 
1-м э та ж в  на 2 -н о м н атн ую  
м а л о га б а р и тн у ю  к в а р ти р у  
не м енее 23 — 24 кв  м етров 
в чер те  горо да . О б р а щ а ть ся : 
у л . В а т у т и н а . 23 . не 29 .

'М Е Н Я Е Т С Я  2 к о м н а тн а я  
м а л о га б а р и тн а я  к в а р ти р а  
21 ,7  нв м ма- 2-м э т а ж *  на 
р авн о ц е н н ую  в мертв горо 
да i -й и 5-й я тя ж и  и® п р *д  
л а га т ь  О б р а щ а ть ся : пр.
К о см о н ав то в . 24. а , нв , 5.

М ЕН Я ЕМ  З к о м н а тч у и ?
к в а р ти р у  новой п лан ир овки . 
(49 нв. м. 2 й э т а ж , е с ть  два 
б ап н о н а і на две 2 Комматнь»* 
к в а р ти р ы  в чер тя  го р о да . 
1-й т та ш  на п р е д л а га ть , Об
р а щ а ть с я  у л . Д ан и л о в а , 11», 
к в . 38 после 17 часов .
________ II II1IHI ,

Т Р Е Б У Е Т С Я  ж и л п л о щ а д ь  
д п я  сем ьи  из д в у х  человек-. 
О б р ащ аться  п Х р о м п и к , ул-, 
М. С и б и р ян а  9 — 30 после 16
чае . '

Т Р Е Б У Е Т С Я  ж и Еп п о ш я д ь  
д л и  сем ьи  из 4-х  чело век . 
З в о н и ть  по те л , 2-36-65 п о с
ле 18 часо в . П р о п и ска  не 
н у ж н а

ПРГТПАЕТОЯ новое пиа
нино «Элегия». Обращаться: 
ул. Трубников, 36, кв. 28.

М Е Н Я Е Т С Я  2-ко м н атн ая
к в а р ти р »  (29 .Я кв . м . 3 н 
э т а ж , к о м н а ты  р а зд е л ь н ы е ) 
в ц Р А С Н О У Р А Л Ь С К Е  на рае 
ноценнуи» в П е р в о у р а л ь ск» , 
в о зм о ж н ы  д р у ги е  в а р и а н ты . 
О б р а щ а ть ся : ул.' В ай н е р а ,
7. кв  58.

М ЕН Я ЕМ  дев 2 -к о м н атн ы е  
к в а р ти р ы  (32 ,5  кв  м, 5 й 
э т а ж  и 23 кв  м, 1 н э т а ж , 
ко о п е р а ти в н а я ) на 3- и од
н о к о м н атн ую  к в а р ти р ы  Об
р а щ а ть с я  в любое врем я 
у л . С тр о и те л е й , 24 , нв 28.

М ЕН Я Ю  3-кЬ м н атН ую  няар- 
ти р у  по у л . С тр о и те л е й , 6 й 
э т а ж  и 2 -ко м н атн ую  в 8 м 
м и кр о р а й о н е , Л Л —
4 к о м н а тн ую

4-й э та ж  на 
с та р о го  ти п а

• ЬѵшгоОаршуі
В ы раж аем  глубокую  бла

годарность и п р и зн ател ь
ность руководителям  и кол
лективу перво у р ал ьско го  
р удоуп равлен и я ,. средней 
ш колы  № 20 наш им ' со'се- 
лям за о казан и е  помощ и в 
организации  похорон Д еря , 
гина В иктора Петровича.

Ж ена и дочь покойного:

В ы раж аем  сердечную  бла- 
годарность всем  родны м  и 
знаком ы м , разделивш им  н а 
ше горе и принявш им  уча
стие в похоронах наш ей  
лю бимой ж ены  и мам ы  Ки- 
аоркиной Р аи сы  П авловны.'

Муж.. дочери.

Коллектив птицеф абрики  вы р аж ает  глубокое со
болезнование бригадиру ГТЬздееБѵ А.ркадию А л е к 
сеевичу  по поводѴ см ерти его м атери  

П О ЗД ЕЕВО Й  
И о чны  С те п а н о в н ы .

К оллектив м едсанчасти  Новотрубного завода вы.- . 
р аж ает  соболезнование заведую щ ем у хи р у р ги ч е
ским отделением  ТА 1 Ж елнину Б орису  Д митрие
вичу по поводу см ерти  матери 

М АКСИ М О ВО Й  
А н а с та с и и  В ла д и м и р о в н ы .

А д м и н и стр ац и я ' партийны й, проф сою зны й ко
митеты  тресте ' У ралтяж трубстрой  скорбят по по
воду см ерти старей ш его  работника треста

П А Р Ф Е Н О В А  
С ем ен а Е ф и м о в и ч а

и вы раж аю т соболезнование родны м  и близким  
покойного.

К оллектив учителей вечерн их  ш кол -NV 6 и 1 
вы раж ает  искреннее соболезнование Л авровой 
Антонине С еменовне по поводу смерти отца

П А Р Ф Е Н О В А
С ем ен а Е ф и м о в и ч а
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